



## Gobierno federal pide desafuero de un juez de Tamaulipas

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Gobernación, presentó ante la Cámara de Diputados, una denuncia de juicio político en contra de Crescencio Contreras Martínez, juez de Distrito especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el estado de Tamaulipas. El gobierno acusa que sus actuaciones ilegales han favorecido a grupos criminales.

<https://drive.google.com/file/d/1-innhAmqp84nluTkjNMndK4BRbgewvNK/view>